

**DATUM:**

16. April 2019

**Pressemitteilung zur Situation „Aula im Schulzentrum Oberpleis“**

Nach einem Wasserschaden in der Aula im Schulzentrum Oberpleis war die Sanierung des Bodens in den Osterferien 2019 geplant. Im Rahmen der Reparaturmaßnahmen wurde jedoch festgestellt, dass der Schaden weitaus umfangreicher ist als zunächst angenommen. Die Aula steht daher nach den Osterferien vorerst leider nicht für Veranstaltungen zur Verfügung. Der detaillierte Zeitrahmen bis zur Fertigstellung kann derzeit noch nicht benannt werden, da bereits beauftragte Gutachten hierzu ausstehen und die weiteren Schritte erst nach Vorliegen dieser geplant werden können.

Die Stadt Königswinter hat alle Nutzer über die Problematik informiert und versucht, Ausweichmöglichkeiten für die Veranstaltungen zu finden und die Aula so schnell wie möglich wieder nutzbar zu machen.

Für die für den 07. Mai 2019 geplante Theateraufführung „Kennen Sie die Milchstraße“ hat der Leiter des Kleinen Theaters Walter Ullrich spontan angeboten, die Vorstellung in Bad Godesberg stattfinden zu lassen. Die Verwaltung wird die Abonnenten hierüber und über weitere Einzelheiten in der kommenden Woche schriftlich unterrichten.